
 

Stadt Plauen        Plauen, 24. Mai 2022 

Kultur- und Sportausschuss 

 

Niederschrift 

über die Sitzung des Kultur- und Sportausschusses 

Sitzung am : Donnerstag, den 03.03.2022 

Sitzungsort: Festhalle, Kleiner Saal  

Beginn:  16:30 Uhr   Ende:   Uhr 

 

Anwesenheit: 

 

Name Bemerkung 

 

Vorsitzende*r   

 

Herr Oberbürgermeister Steffen Zenner  

 

Stimmberechtigtes Mitglied   

 

Herr Klaus Gerber  

Herr Prof. Dr. Lutz Kowalzick  

Herr Thomas Mahler  

Frau Petra Rank  

Herr Frank Schaufel  

Herr Jörg Schmidt  

 

Beratendes Mitglied   

 

Herr Hansgünter Fleischer  

Frau Johanna Franke  

Herr André Gert Schäfer  

Herr Markus Schneider  

Frau Gabriele Weiß  

Frau Renate Wünsche  

 

Stellvertretendes Mitglied   

 

Herr Ingo Eckardt Vertretung für Herrn Sven Gerbeth 

Herr Thomas Fiedler Vertretung für Herrn Eric Holtschke 

Herr Thomas Salzmann Vertretung für Herrn Stefan Golle 

 

 

Abwesende: 
 

Name Bemerkung 

 

Stimmberechtigtes Mitglied   

 

Herr Sven Gerbeth  

Herr Eric Holtschke  
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Mitglieder der Verwaltung 

 

Name Funktion Anwesenheitsgrund 

Schurig, Simone Schul- und Sportreferentin  

Fischer, Kerstin Direktorin Kulturbetrieb  

Weck, Silvia Pressesprecherin TOP 6 

Herold, Hardy    Kulturreferat/ Schriftführer    zu allen TOP 

 

weitere Sitzungsteilnehmer 

 

Name Anwesenheitsgrund 

 
 

Tagesordnung: 

öffentlicher Teil: 

 

1. Eröffnung der Sitzung 

  

  

1.1. Tagesordnung 

  

  

1.2. Niederschrift über den öffentlichen Teil der 17. Sitzung des Kultur- und Sportausschusses am 

01.10.2021 

  

  

1.3. Niederschrift über den öffentlichen Teil der 19. Sitzung des Kultur- und Sportausschusses am 

03.02.2022 

  

  

1.4. Beantwortung von Anfragen 

  

  

1.5. Informationen des Bürgermeisters 

  

  

2. Bericht über die aktuelle Situation der Musikschule "Clara Wieck" 

  

  

3. Anfragen (§ 20 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Stadt Plauen) 
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 1. Eröffnung der Sitzung 

  

 Die 20. Sitzung des Kultur-  und Sportausschusses wird von Herrn Tobias Kämpf, Bürger-

meister GB I, durch die Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähig-

keit, eröffnet und geleitet. Gemäß aktueller Änderungen in § 39 SächsGemO weist Herr 

Tobias Kämpf, Bürgermeister GB I darauf hin, dass eine Verletzung von Form oder Frist der 

Ladung eines Ausschussmitglieds als geheilt gilt, wenn das Mitglied zur Sitzung erscheint 

und den Mangel nicht spätestens bei Eintritt in die Tagesordnung der Sitzung geltend macht. 

Mit Einverständnis des Kultur- und Sportausschusses werden zur Mitunterzeichnung der Nie-

derschrift über die heutige Sitzung Frau Stadträtin Petra Rank, Fraktion DIE LINKE und Herr 

Stadtrat Prof. Dr. Lutz Kowalzick, CDU- Fraktion bestellt. 
 

 

 1.1. Tagesordnung 

  

 Zur Tagesordnung erfolgt keine Diskussion. Herr Tobias Kämpf, Bürgermeister GB I, infor-

miert darüber, dass der geplante TOP 2 aufgrund von Krankheit des Vortragenden ausfällt. 

Dies soll aber nachgeholt werden.   

 

  

 1.2. Niederschrift über den öffentlichen Teil der 17. Sitzung des Kultur- und Sportausschus-

ses am 01.10.2021 

  

 Zur Niederschrift über den öffentlichen Teil des 17. Kultur- und Sportausschusses erfolgt 

keine Diskussion.  

 

  

 1.3. Niederschrift über den öffentlichen Teil der 19. Sitzung des Kultur- und Sportausschus-

ses am 03.02.2022 

  

 Zur Niederschrift über den öffentlichen Teil des 19. Kultur- und Sportausschusses erfolgt 

keine Diskussion.  

 

  

 1.4. Beantwortung von Anfragen 

  

 Es gibt keine offenen Anfragen.  

 

  

 1.5. Informationen des Bürgermeisters 

  

 Herr Bürgermeister Tobias Kämpf, GB I, teilt mit, das er einen Termin bei Herrn Jörg Leitz, 

Fachdirektor Vogtlandkonservatorium hatte. Bei diesem Termin konnte er Einblicke in das 

Haus, aber auch die Arbeitsweise des Vogtlandkonservatoriums gewinnen. Er betont, dass 

größere Anschaffungen von Musikinstrumenten wie ein Flügel aus haushalttechnischer Sicht 

zurzeit nicht möglich sind Hier unterstützt der Förderverein das Vogtlandkonservatorium sehr 

und versucht in diesem Fall bei der Anschaffung des Flügels zu helfen. Allerdings reichen 

diese Mittel noch nicht aus, da auch die Preise jedes Jahr steigen. Daher bittet er die Mitglie-

der des Kultur- und Sportausschusses um Unterstützung, um damit weitere vielleicht mögli-

chen Förderern zu finden.   

 

  

 2. Bericht über die aktuelle Situation der Musikschule "Clara Wieck" 

  

 Aufgrund von Krankheit des Vortragenden muss dieser TOP in einer der nächsten Ausschüsse 

verschoben werden.  
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 3. Anfragen (§ 20 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Stadt Plauen) 

  

 Frau Stadträtin Petra Rank, Fraktion DIE LINKE, im Jahr 2020 war zu dem in Plauen statt-

findenden Weihnachtsmarkt angedacht, eine Eisbahn in der Stadt aufbauen zu lassen. Es wur-

de damals auch ein Betreiber dazu gefunden. Sie möchte jetzt gerne wissen, ob diese Idee 

noch weiterverfolgt wird und ob es auch noch einen Betreiber dazu gibt. Des Weiteren fragt 

sie an, ob die geplante Aktion (dazu gab es einen Umlaufbeschluss) zur 900-Jahr-Feier auf 

dem Altmarkt diesmal etwas für Jugendliche und junge Erwachsene ist. 

Herr Bürgermeister Tobias Kämpf, GB I, antwortet zur letzten Frage über die geplante Veran-

staltung auf dem Altmarkt. Hier soll versucht werden, etwas für die breite Bevölkerung zu 

organisieren. Möglich ist dies durch die hohe Spendenbereitschaft der Bevölkerung.  

Frau Simone Schurig, Schul- und Sportreferentin, die Vorbereitungen der Eisbahn waren da-

mals schon sehr weit fortgeschritten. Leider konnte dann dieses Projekt durch die CORONA- 

Pandemie nicht zu Ende geführt werden. Ihr ist aber momentan nichts Gegenteiliges bekannt, 

dass der damalige Betreiber dies nicht mehr tun möchte. Sie wird sich darüber infomieren. 

Herr Stadtrat Frank Schaufel, AFD- Fraktion, fragt über die Bautätigkeiten an der Schlossrui-

ne an. Er würde gerne wissen, was dort gebaut wird. Auch merkt er an, dass die Warnbaken 

am Luftschutzmuseum Syrastraße noch auf der Straße stehen, obwohl dort keine Bautätigkei-

ten mehr stattfinden. 

Herr Bürgermeister Tobias Kämpf, GB I, nimmt diese Fragen mit und wird diese zu einen der 

nächste Ausschüsse beantworten. 

Er bedankt sich bei den Anwesenden und schließt den öffentlichen Teil des Kultur- und 

Sportausschusses.   

 

  

 

  

 

 

  

  

 

 

Plauen, den  Plauen, den  

    

    

    

Tobias Kämpf  Petra Rank  

Bürgermeister  Stadtrat  

    

    

Plauen, den 23.02.2022  Plauen, den  

    

    

    

Hardy Herold  Prof. Dr.  

Lutz Kowalzick 

 

Schriftführer  Stadtrat  
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